

# WIDER SPRUCHS REGISTER

Wer für sich oder seine minderjährigen Kinder einer Organ- und Gewebentnahme widersprechen möchte, sendet seine Widerspruchserklärung an:

**Gesundheit  
Österreich GmbH -  
ÖBIG**

**Stubenring 6  
A-1010 Wien  
Telefon +43 1 51561**

[www.goeg.at/de/Widerspruchsregister](http://www.goeg.at/de/Widerspruchsregister)

## IMPRESSUM:

Medieninhaber, Herausgeber und Verleger:  
Werk für menschenwürdige Therapieformen, A-8523 Frauental, Amselweg 12,  
Tel. 0 34 62/37 79 - ZVR: 658177698  
e-mail: [praesident@wfmtf.net](mailto:praesident@wfmtf.net)  
Internet: <http://www.wfmtf.net/>

## Offenlegung/Blattlinie:

Bereitstellung unabhängiger, unzensurierter Informationen zum Schutz der Gesundheit und persönlichen (Therapie-)Freiheit. Es geht uns um eine diskussionswürdige Meinungsvielfalt, daher muss der Inhalt eines Artikels nicht im Detail den Ansichten der Redaktion entsprechen. Für unverlangt eingesandte Manuskripte, Bilder, Bücher, Datenträger usw. wird keine Haftung übernommen.

Raiffeisenbank Lipizzanerheimat,  
IBAN: AT68 3848 7000 0211 1482

Verlagsort: Frauental

## **Liebe Mitglieder, liebe Freunde,**

es ist kaum zu glauben, aber schon wieder neigt sich das Jahr zu Ende und es wird Zeit zurückzublicken auf ein Jahr, das für das Werk für menschenwürdige Therapieformen ein sehr erfolgreiches Jubiläumsjahr war.

### **35 Jahre WfmTf!!**

Mit großer Freude gingen wir durch dieses Jahr mit vielen wunderbaren Veranstaltungen für Sie. Unser Frühjahrsvortrag mit Dr. Walter Surböck wurde von Ihnen mit so großem Interesse und Publikumsandrang besucht, dass wir den Vortrag wiederholen mussten. Danke dafür!

Auch das Seminar von Dr. Gerhard Weiland zum Thema „Die Homöopathische Hausapotheke“ wurde von Ihnen sehr gerne angenommen und viele von Ihnen und auch wir, konnten unser Wissen dazu auffrischen.

Nicht zuletzt aber freuten wir uns besonders, dass so viele von Ihnen bei unserem Herbstvortrag, mit Prof. Dr. Sönnichsen dabei waren und mit uns gemeinsam auf 35 Jahre WfmTf angestoßen haben. Wir begaben uns gemeinsam mit Prof. Dr. Sönnichsen auf eine „Reise durch die Medizin“ und erlebten einen wirklich interessanten und kurzweiligen Vormittag. Vielen Dank an alle Beteiligten, besonders aber auch an das gesamte Team des WfmTf. Ohne die tolle Zusammenarbeit aller ehrenamtlichen Präsidiumsmitglieder wären solche Veranstaltungen nicht möglich. Natürlich haben wir Sie auch während



des Jahres auf dem Laufenden gehalten und versucht Sie mit vielen spannenden Artikeln in unserer Vereinszeitung zu aktuellen Themen zu informieren.

Leider sind ja hier die Themen nicht weniger geworden, und weiterhin hält uns die Aufarbeitung von Corona, die ja so leider noch immer nicht stattfindet, noch immer auf Trab.

Weiterhin finanziert Bill Gates neue leicht zugängliche Corona-Impfstoffe. Es gibt bereits präklinische Forschungsprogramme und Versuche für den neuen experimentellen Konjugatimpfstoff, der angeblich die „Immunreaktion noch verstärken soll“. (Siehe auch „Kurzgefasst“ im Blätinneren.) Außerdem drängt Bill Gates auf globales digitales Geld und e-ID. Der Microsoft Co-Gründer Bill Gates drängt Regierungen, das neue globale System für digitales Geld und Ausweise zu übernehmen, das vom Weltwirtschaftsforum (WEF) gefordert wird.

Außerdem ganz wichtig: auch in dieser Ausgabe berichten wir über alles Aktuelle zum Thema e-Impfpass und was auch Sie tun können, um gegen diese Maßnahmen zu protestieren.

So wie wir alle immer wieder dazu aufgerufen sind, Eigenverantwortung zu übernehmen und bei vielen Themen nicht mehr mitzumachen, oder dagegen zu protestieren und auch gemeinsam wieder aufzustehen.

Einige unserer Artikel in der aktuellen Zeitung bieten auch Hilfe zur Selbsthilfe und ich freue mich besonders, Ihnen schon jetzt sehr interessante Veranstaltungen für das kommende Jahr anzukün-

digen. Im Jänner wird es wieder ein tolles Seminar von Dr. Gerhard Weiland geben. Am 25. Jänner 2025 wird er uns zum Thema: „Der kinesiologicalische Muskeltest“ auch Hilfe zur Selbsthilfe anbieten. Der kinesiologicalische Muskeltest ist ihm ein unverzichtbares Instrument in der diagnostischen und auch therapeutischen Werkzeugkiste geworden. (Mehr dazu in der Vortragsankündigung im Blätinneren.) Und im Frühling 2025 darf ich Ihnen einen weiteren sehr interessanten Vortrag ankündigen. Dr. Ronald (Ronny) Weickl, Gynäkologe und praktischer Arzt für Naturheilverfahren in Passau, wird zum Thema: „Gedanken für eine neue Medizin“, zu uns ins Schloss St. Martin kommen.

Wir würden uns wirklich sehr darauf freuen, Sie wieder oder auch das erste Mal bei unseren Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

So bleibt mir nur mehr Ihnen für Ihre Treue im abgelaufenen Jahr zu danken, alle neuen Mitglieder auf das herzlichste in unserem Verein zu begrüßen und Ihnen und Ihren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest zu wünschen und nur das Allerbeste für das Jahr 2025.

Herzlichst  
Ihre Elfi Mußbacher



EIGENVERANTWORTUNG, THERAPIEFREIHEIT,  
MENSCHENWÜRDE

